

ANIMATION DE PROXIMITE

« La médiathèque vient chez vous »

Chassieu

Les Objectifs

La médiathèque de Chassieu, accompagnée par l'ARTAG, intervient sur l'aire d'accueil de Chassieu et permet aussi aux enfants présents sur celle de Saint-Priest (à proximité) de participer aux séances.

Les objectifs poursuivis sont les suivants :

- Favoriser et développer l'accès à la culture pour les familles du voyage
- Faire connaître la médiathèque aux familles
- Favoriser le lien entre les familles et un lieu de proximité

Le projet

Il s'agit pour la médiathèque de se rendre sur l'aire d'accueil un mercredi après-midi sur deux et de proposer des temps de lecture aux enfants (**21 séances/an**).

Cette animation réunie en moyenne 7 enfants à chaque séance. Elles ont lieu à l'extérieur lorsque le temps le permet ou dans les caravanes des familles.

Un partenariat avec la ludothèque s'est également mis en place. C'est le bibliothécaire de la médiathèque qui se charge de récupérer un jeu à la ludothèque avant son intervention sur l'aire.

Ainsi, les séances se déroulent en plusieurs temps : retour des ouvrages, découverte des documents apportés, lecture, jeux et prêts.

Le bilan

Au vu de l'intérêt des enfants, de leurs parents et de la qualité du partenariat tissé avec la médiathèque, nous continuerons cette action en 2014.

Nous souhaitons favoriser les actions au sein de la Médiathèque afin que les enfants et leurs parents aient accès à ce lieu de proximité et aux animations proposées.

Ainsi, un partenariat a été tissé depuis deux ans entre la médiathèque et l'Artag via le festival *Itinérances Tsiganes*, en 2013 la Médiathèque a de ce fait reçu la Cie Audigane pour un spectacle de *Contes et Musiques tsiganes*. Des familles de l'aire d'accueil et du terrain familial de Chassieu ont assisté à ce spectacle (10 Voyageurs sur 64 spectateurs), depuis ce spectacle, deux adolescents de l'aire reviennent régulièrement à la médiathèque pour des emprunts, consultations internet et jeux vidéos.

